	Не с существительными
	Не с прилагательными

	1.Неряха
	1.Неряшливый

	2.Нерешительность
	2.Нерешительный

	3.Не правда,а ложь.
	3.Не правдивый, а лживый

	 
	4.Вовсе не вкусный

	 
	5.Пруд неширокий,а рыбный.



НЕ с прилагательными
	Слитно, если:
	Раздельно, если:

	- без не не употребляется (нерадивый, небрежный)
- можно заменить синонимом без не или близким по значению выражением (недобрый - злой, нехороший - плохой)
	- есть противопоставление с союзом а (не правдивый, а лживый);
- есть слова далеко не, вовсе не, ничуть не, нисколько не (нисколько не интересная книга);




Слитное и раздельное написание НЕ со словами:
Есть слова, они без не в глупость превращаются,
Их без не тебе и мне ставить запрещается.
При словах: отнюдь, совсем людям легче дышится,
Тут уже понятно всем: не отдельно пишется.
Пишется отдельно не, если в предложении
Есть противопоставление.
Если слово вместе с не новым заменяется,
Значит, к слову это не присоединяется.
                                    
                                                                   ( “ Радионяня”. “ Веселые уроки”.)

